



【学校教育目標】

- 考える生徒 ○責任をもつ生徒 ○心身の健康な生徒 ○郷土を愛する生徒

☆卒業証書授与式盛大に挙行☆

3月13日（火）に第71回卒業証書授与式を挙行了いたしました。当日は多くのご来賓、保護者の方々が参列される中、16名の卒業生一人一人が校長から卒業証書を授与されました。今年の卒業式では、卒業証書を授与された後、感謝の気持ち等を卒業生がスピーチをしました。3年間の思い出や、家族への感謝の気持ち、高校での抱負など卒業生一人一人が思い思いにスピーチをしました。

在校生代表「送ることば」では2年Hくんが「3年生への感謝の気持ちと伝統を引き継ぎがんばっていきたい。」と述べました。卒業生代表「別れのことば」では3年Hくんが家族、地域の方々、先生、在校生、同級生へ感謝の気持ちをメッセージしました。

人数が少ない中でも、卒業生、在校生が歌う式歌はとても感動的で、卒業式に花を添えました。

卒業生の皆さん、館岩で学んだことを忘れず、新天地での活躍をお祈りしています。がんばってください。

保護者の皆様、3年間、多くの場面で学校教育にご支援、ご協力をいただき感謝申し上げます。ありがとうございました。

